UN CONGRES PEDAGOGIQUE FRANCAIS

A Mescouche, Ile-du-Prince-Edouard, a eu lieu les 2 et 3 septembre dernier, un important congrès pédagogique de langue française. M. l'inspecteur Marin Gallant, avec un grand nombre d'instituteurs et d'instituteires acadiens et plusieurs membres du clergé, on trapat aux délibérations du congrès. Nous félicitons nos frères de l'Ile-du-Prince-Edouard pour le grand exemple de courage et de travail qu'ils donnent à tous les groupes français du Canada.

LA SOCIETE ST-JEAN-BAPTISTE

Dans une lettre récente adressée à l'un des membres de la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal, Sa Grandeur Monseigneur Bruchési a exprimé avec autorité ce que tous les vrais patriotes doivent penser de notre société nationale:

"La Société Saint-Jean-Baptiste, qui est une société nationale, est en même temps une société catholique. Elle restera cela ou elle cessera d'être."

La Société Saint-Jean-Baptiste vivra et restera catholique; elle saura conserver nos traditions et rester fidèle aux principes de ses fondateurs.

Les Frères des Ecoles Chrétiennes

Le successeur du très honoré Frère Gabriel-Marie, Supérieur général des Frères des Ecoles Chrétiennes, est le Frère Imier de Jésus, un des assistants du supérieur démissionnaire. Quoique relativement jeune encore, le très honoré Fr. Imier de Jésus a déjà rempli dans sa congrégation des charges importantes. Après avoir successivement dirigé plusieurs grands établissements, il fut nommé visiteur des districts des Etats-Unis, des autres districts de langue anglaise et de celui de Saïgon. Elu assistant, en 1907, il avait dans son obédience les districts d'Angleterre et d'Irande, les Indes anglaises, Cochinchine, Tokin, Philippines, le Cap. La prud-nce et le zèle qu'il a déployés dans ces divers emplois l'ont désigné aux votes des membres du chapitre, qui sont assurés d'avoir, dans le nouveau supérieur, un digne successeur du Fr. Gabriel-Marie.

Nominations

M. l'abbé A. Beaudet, curé de St-Pascal, a été nommé Principal de la nouvelle Ecole normale classico-ménagère de St-Pascal

M. Donat Dufour, instituteur, a aussi été nommé professeur à la même institution.

Cette Ecole normale classico-ménagère est dirigée par les RR. SS. de la Congrégation Notre-Dame.

Nos sincères félicitations aux deux nouveaux titulaires.

Conventions des Commissaires d'Ecoles

Le 23 octobre, à Québec, pour les commissaires et les secrétaires du district de M. l'inspecteur Vien.

Le 27 octobre, à Longueuil, pour le district de M. l'inspecteur Hébert.

Le 4 novembre, à Saint-Hyacinthe, pour le district de M. l'inspecteur Molleur.